

Schaufensterverkauf hat begonnen

Kreuzkirchengemeinde veranstaltet bis zum 20. November ihre Lima-Zeit

Lüdenscheid – Auch unter Corona-Bedingungen können Hand- und Bastelarbeiten für den guten Zweck verkauft werden: Die Kreuzkirchengemeinde hat in enger Abstimmung mit dem Ordnungsamt aus ihrer Lima-Zeit einen Schaufensterverkauf zu Gunsten des Kinderhilfswerks Lima gemacht. Der Startschuss dafür fiel am Sonntag nach dem Gottesdienst mit Pfarrer Steffen Pogorzelski. Ebenfalls dabei war Jürgen Burst vom Kinderhilfswerk, der über die aktuelle Situation im Peru berichtete.

Später nutzten die ersten Kunden die Möglichkeit,



Bis zum 20. November veranstaltet die Kreuzkirchengemeinde ihre Lima-Zeit, bei der Waren zugunsten des Kinderhilfswerks Lima gekauft werden können.

FOTO: GÖRLITZER

durch die Fenster des Gemeindehauses neben der Kirche das Angebot anzuschauen und erste Einkäufe zu täti-

gen. Eine Absperrung gewährleistet bei größerem Andrang einen Einbahnverkehr, um die Abstandsregeln ein-

halten zu können. Außerdem herrscht eine Maskenpflicht. Der Schaufensterverkauf ist bis zum 20. November mon-

tags bis freitags von 16 bis 18 Uhr, dienstags und donnerstags zusätzlich von 10 bis 12 Uhr sowie Samstag, 14. November, und Sonntag, 15. November, von 12 bis 15 Uhr geöffnet.

gör

Spenden

Geldspenden für das Kinderhilfswerk Lima können entweder über den Spendenbutton auf der Internetseite www.kreuzkirche-online.de oder auf das Konto des Kinderhilfswerks Lima bei der Heidenheimer Volksbank, IBAN DE11 6329 0110 0149 4570 14, überwiesen werden.